

# Zu Gast im Bandwirkermuseum

## Ein interessanter Tag im Schatten der Bandstühle



**(Ro.)** Peter Windgasse (li.) erläutert anschaulich die Arbeitsweise des Bandstuhls. Viele Besucher hatten am Museumstag den Weg zu den ratternden Bandstühlen gewählt, um ihre Kenntnisse über die Bandwirkerei aufzufrischen und bei Waffeln und Kaffee die Historie aufleben zu lassen. Selbst aus dem nahen Ausland kam ein Bus mit sehr interessierten Gästen. Der Bekanntheitsgrad des Bandwirker museums ist also auch europaweit gewachsen. Die Traditionspflege trägt Früchte.

*(Foto: JoB)*